

SHMA signifie « écoute » en hébreu

Notre association reçoit dans ses locaux des personnes qui vivent dans la rue. Nous les écoutons, nous échangeons, nous tissons des liens de confiance et d'amitié.

Vous pouvez nous aider en apportant, durant le Carême, à la basilique :

Du lait, du café moulu en paquet, du chocolat en poudre,

De la confiture, du sucre en morceaux, du beurre
Des biscuits en paquets, des madeleines et des brownies en sachets individuels à emporter

Du pâté et surtout du thon en conserve

Des fruits au sirop

Pas de céréales ni de thé !

Mille MERCIS !

Christiane Rousseau, présidente de SHMA

Nous collecterons vos dons avant les messes des 25 février, 3, 10 et 17 mars et nous les porterons à SHMA à la fin du Carême.